

Levante

EL MERCANTIL VALENCIANO
Diario fundado en 1872

Editorial

Reevaluación de las fechas

El PP abre ahora las puertas a reconsiderar el traslado a lunes de la festividad del 9 d'Octubre tras un primer anuncio como decisión firme por parte del presidente Fabra.

Primero fue la responsable de la Secretaría de Señas de Identidad del PP en su entrevista con **Levante-EMV**, y ayer mismo el secretario general del partido, quienes deslizaron el mensaje de que el anunciado traslado de la celebración del 9 d'Octubre a un lunes podría no llevarse finalmente a cabo. «El sentimiento de pueblo hará que se mantenga el 9 de octubre como día de fiesta caiga como caiga», afirmó **Maria Àngels Ramón-Llin** en estas páginas. «El Consell tomará una decisión cuando escuche a todos», señaló ayer **Serafín Castellano**. De esta forma, el anuncio que el presidente **Alberto Fabra** presentó como decisión en firme semanas atrás, de trasladar a lunes tanto la fiesta de la Comunitat Valenciana como la de San José, se plantea ahora como una posibilidad pendiente de las consultas pertinentes. En la misma línea



DOMICILIO SOCIAL
Trainers, 7. 46014 Valencia



TELÉFONO
96 399 22 00



FAX DE REDACCIÓN
96 399 23 08

FAX DE PUBLICIDAD
96 399 22 76



Correo electrónico:
C/E Redacción: **levante-emv@epi.es**
C/E Publicidad: **levante.rdc@epi.es**
levante.publicidad@epi.es

OFICINA DE ALCANCE ► Plaza del Ayuntamiento, 9, bajo. 46002 VALENCIA 96 350 95 99 CLUB DIARIO LEVANTE ► Edificio Levante-EMV

www.levante-emv.com

El circo

Ya es posible hacerse horchata casera

► El joven empresario valenciano Andoni Monforte ha sacado al mercado un nuevo aparato que ha llamado «Chufamix» para poder elaborar horchata natural en casa sin necesidad de recurrir como hasta ahora al producto envasado para consumir en el hogar la tradicional bebida valenciana. La máquina se distribuirá en el pequeño comercio.



Sin veterinarios para los «bous al carrer»

► El Colegio Oficial de Veterinarios de Valencia denunció ayer que la Comunitat Valenciana es la única autonomía con festejos taurinos populares que no exige la presencia de un veterinario en los espectáculos de «bous al carrer». Es un asunto que la Conselleria de Gobernación haría bien en estudiar para proteger mejor el bienestar animal. Seguro que así se evitan muertes como la del toro de Petrés.



Los taxis ya no esperarán a los fiscales

► La Conselleria de Justicia ha decidido poner fin a la práctica de que los taxis esperen durante horas a los fiscales con el sobrecoste que supone. El nuevo contrato del servicio de transporte contiene una cláusula para «reutilizar los taxis y que no estén parados». Justicia estima que se va a ahorrar 700.000 euros con la medida en un contrato de tres millones.



Abierto por vacaciones

POR MONTAÑÉS

montañés

LA SOLUCIÓN
ESTÁ EN EUROPA,
EXÁCTAMENTE EN
LA EUROCOPA



Las frases



«Pago mis impuestos directos en España: el 25 % de lo que cobro en cualquier otro país»

JULIO IGLESIAS
CANTANTE



«Me preocupa que la derecha no tenga una prensa civilizada. La veo montaraz»

XAVIER SARDÀ
PERIODISTA

actual vocal del Consejo General del Poder Judicial, **Carles Cruz**, se enteró ayer a través de **Levante-EMV** de la acumulación de casos en los juzgados de lo Penal de la Comunitat Valenciana, de la que este diario informaba en